

Mündliche Anfrage

Fragestellerin

LAbg. Ulrike Böker

Zuständiges

Regierungsmitglied LH Mag. Thomas Stelzer

Sehr geehrter Herr Landeshauptmann!

Die Abteilung Gebäude- und Beschaffungs-Management hat in einer Stellungnahme vom 15.11.2019 zum Initiativantrag der Grünen betreffend der Umsetzung einer klimawirksamen Fassadenbegrünung mehrere Alternativvorschläge für die Begrünung an Linzer Amtsgebäuden mitgeteilt. Sie selbst haben in einer Wochenzeitung die Umsetzung einer klimawirksamen Fassade an der BH Linz-Land angekündigt.

Wie ist der aktuelle Stand der Umsetzung einer Fassadenbegrünung an der Bezirkshauptmannschaft Linz-Land?

Böker